

Vorsitzender des „Bundes der Germersheimer“ mit hohem niederländischen Orden geehrt

Karlhans Simnoch, Absolvent des früheren Auslands- und Dolmetscherinstitutes der Universität Mainz in Germersheim (ADI) und seit mehreren Jahren Vorsitzender des Bundes der Germersheimer, einer Vereinigung für ehemalige Studierende des Germersheimer Fachbereichs, wurde am 28.07.2014 zum Mitglied des Ordens von Oranje-Nassau ernannt. Mit dieser hohen Auszeichnung des niederländischen Königshauses wird vor allem sein Engagement im Rahmen der Partnerschaft zwischen seinem Wohnort Bad Rothenfelde (bei Osnabrück) und der niederländischen Gemeinde Dedemsvaart gewürdigt.

Karlhans Simnoch (geboren 1930) legte am Germersheimer ADI im Jahr 1956 die Prüfung als Akademisch geprüfter Auslandskorrespondent für Niederländisch und Spanisch und im Jahr darauf die Prüfung als Diplom-Übersetzer für Spanisch und Englisch ab. Im Jahr 2007 wurde er am Germersheimer Fachbereich mit dem „Goldenen Diplom“ ausgezeichnet.

Der „Bund der Germersheimer e.V.“, der zur Zeit etwa 150 Mitglieder hat, widmet sich vor allem der Kontaktpflege zwischen ehemaligen Germersheimer Studierenden untereinander und trifft sich jedes Jahr nach Fronleichnam zu seinem Jahrestreffen in Germersheim. Auch der Kontakt zum Fachbereich wird kontinuierlich gepflegt.

Kontakt: www.bund-der-germersheimer.de

(Michael Schreiber)